

WAJAH KORUPTOR

Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Malam, Himbau Warga Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

May 30, 2024 - 13:47



Polres Cianjur Polda jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam pada Kamis, 30 Mei 2024, guna memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak.

Patroli malam tersebut dipimpin oleh personel Polsek Takokak yang secara aktif berkeliling ke berbagai titik rawan dan pusat keramaian di wilayah mereka. Dalam kesempatan tersebut, petugas memberikan sosialisasi dan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga kewaspadaan serta langkah-langkah yang perlu diambil untuk mencegah tindak kriminal.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kegiatan patroli ini tidak hanya untuk memantau situasi keamanan, tetapi juga untuk mengajak masyarakat agar lebih waspada dan segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Kerjasama antara polisi dan warga sangat penting dalam mencegah dan mengatasi gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, memberikan apresiasi atas upaya personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Saya sangat mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh Polsek Takokak melalui patroli malam ini. Himbauan yang diberikan kepada warga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan mereka terhadap potensi gangguan kamtibmas. Kami akan terus mendukung kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat," kata Kapolres Cianjur.

Dengan adanya patroli malam dan himbauan yang rutin dilakukan oleh Polsek Takokak, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut dapat terus terjaga dengan baik. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.